
令和４年９月那珂川市議会定例会 

一  般  質  問  通  告  書 
順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

1 松尾 正貴 

(1) 出産・子育てに

関する保護者への

支援について 

① 令和３年４月１日までに生まれた、新生児

への臨時特別出産祝金給付金の支給状況に

ついて 

② 令和３年４月２日以降に生まれた、新生児

への臨時特別出産祝金給付金の復活継続に

ついて 

③ 学童保育所の設置目的について 

④ 家庭での家庭保育ができる環境について 

⑤ 那珂川市立学童保育所条例や那珂川市立

学童保育所運営規則、那珂川市学童保育所入

所申込案内に記載の入所退所要件について 

⑥ 扶養義務者の求職活動中の対応改善につ

いて 

２ 真鍋 昭洋 

(1) 市内小、中学校

体育館の空調シス

テム設置について 

① 市民体育館の輻射式空調システムの評価

について 

② 市内小、中学校体育館の利用状況について 

③ 市内小、中学校体育館の空調の現状につい

て 

④ ハイブリット型輻射空調システムについ

て 

⑤ 導入に利用できる補助制度について 

⑥ 導入における電力供給源について 

(2) 防災行政無線の

再点検について 

① 防災ラジオの調査研究の進捗について 

② ＳＮＳ情報ツールの利点と脆弱性につい

て 

③ 戸別受信機の調査及び再点検について 

３ 春田 智明 

(1) 公契約条例につ

いて 

① 公契約条例とは 

② メリットとデメリットについて 

③ 総合型と理念型について 

④ 理念型による公契約条例について 

(2) 不登校児童生徒

支援について 

① 不登校の定義について 

② 過去から現在までの不登校児童生徒数の

推移について 

③ 不登校の要因とコロナ禍との関連につい

て 

④ 現状の対応について 

⑤ 公設民営のフリースペースについて 

⑥ ふるさと納税のメニューについて 



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

４ 壽福 正勝 

(1) 博多南駅の快適

（安全）な利用に

ついて 

① 開業時からの乗降客の推移は 

②「博多南線交通対策協議会」の設置目的とこ

れまでの事業成果と今後の取組について 

③ 各自治体別の乗降客の内訳は 

④ 安全・安心・快適に利用するために行った

これまでの改修事業等は 

⑤ コンコースがない現状をどう把握してい

るか 

⑥ コンコース確保のメリットと課題、そして

今後の取組について 

５ 稲生茉莉子 

(1) ＳＤＧs の理念

に沿った本市の食

と農について 

① 学校給食の地産地消について 

② 完全米飯給食について 

③ フードロス対策について 

④ アレルギーフリー給食の日の導入につい

て 

⑤ 本市の「オーガニックビレッジ宣言」につ

いて 

⑥ 学校等敷地内での除草剤グリホサートの

使用について 

(2) 学校給食費の取

り扱いについて 

① 不登校のこどもの給食費について 

② アレルギー以外の事由での牛乳の取り扱

いについて 

③ 給食費の公会計化について 

６ 羽根 正俊 

(1) 市職員の働き方

改革について 

① 那珂川市定員適正化計画について 

② 働き方改革の課題と目標について 

③ 人事評価制度との連携について 

(2) グローバル社会

における国際交流

の推進について 

① 学校教育・社会教育の連携による国際交流

の推進について 

② 多文化共生の推進について 

７ 田中夏代子 

(1) 子育て支援につ

いて 

① 保育所待機児童について 

② 保育士の確保について 

③ 高校三年生までの医療費無償化について 

(2) 健康と命を守る

取組について 

① 健康診断受診率向上の取組について 

② 受診後の指導について 

③ 糖尿病リスク予測ツールについて 

④ ＡＥＤについて 

 
  



順番 質問者氏名 質問事項 質問の要旨（具体的に） 

８ 上野 彰 

(1) 今池公園多目的

グラウンド広場建

設について 

① なぜ建設しないのか 

② なぜ早く説明しなかったのか 

③ 公園はできないのか 

④ 今後あの土地はどうなるのか 

(2) 新型コロナウイ

ルス感染症の対応

について 

① 管内５市の面積、人口、人口密度は 

② ５市の現在までの感染者数は 

③ 本市の年代別の感染者数は 

④ 公共施設での体温測定器の設置状況は 

９ 吉永 直子 

(1) 那珂川市子ども

の権利条例につい

て 

① 子どもの権利の救済について 

② 啓発活動について 

(2) 中学校部活動地

域移行について 

① 部活動の意義について 

② 国の「地域移行」方針について 

③ 那珂川市の今後の方針と取組について 

(3) 障がいにやさし

いトイレの整備に

ついて 

① オスメイト対応トイレの設置について 

② 男性用サニタリーボックスの設置につい

て 

１０ 平山ひとみ 

(1) 高齢者の防犯に

ついて 

① 現状認識と課題について 

② 今後について 

(2) 市民の健康を守

る取組について 

① 帯状疱疹ワクチンについて 

(3) 赤ちゃんから高

校生までの性教育

について 

① 現状について 

②「生命の安全教育」について 

③ 今後の方向性について 

１１ 江頭 大助 

(1) 学校閉庁日につ

いて 

① 教職員の働き方改革ということで、この制

度が実施されているが、ここに至った経緯を

尋ねる 

② 学校からのお知らせで、不安を感じている

保護者がおられる。そのことについて、どの

ように思うか。また、休日中、事件、事故等

何かあった場合の対処は 

③ 学校閉庁日は、３年前から実施されている

が、効果や今後の課題など検証されたことが

あるのか 

④ 教職員及び保護者の反応は 

⑤ 他自治体の対応は 

⑥ 今後について 

 
 


